

Información telegráfica

Abono telegráfico diario de El Adelanto

Primer serie

Madrid 19 5'25 m.

La situación política

Final del Senado

Al final de la sesión del Senado, el ministro de Hacienda, señor Navarro Reverte, contestó al señor Allendesalazar, pronunciando un breve discurso.

El señor Allendesalazar comenzó a rectificar, y poco después se levantó la sesión.

Reunidos en Consejo

Terminada la sesión del Senado, la mayoría de los ministros se reunieron en Consejo en el despacho del presidente del Senado.

Los consejeros de la Corona cambiaron impresiones sobre la actual situación política, y todos convinieron en que el debate iniciado en el Congreso, terminó hoy, prorrogando para ello si es preciso la sesión hasta que el debate se diera por terminado.

A la reunión acudió el vicepresidente del Congreso señor Francisco Rodríguez.

Se tomó el acuerdo de que hoy se recojan las firmas de todos los individuos que componen la Comisión que ha informado en el proyecto de ley de Asociaciones, en cuyo dictamen se dispone cuánto el Gobierno deseaba, necesitándose la correspondiente autorización legislativa para el establecimiento de las órdenes religiosas.

El proyecto será leído hoy en el Congreso.

La cuestión Guisasola

El gobernador de Valencia, señor Comenge, estuvo gran parte de la noche de ayer en el ministerio de la Gobernación conferenciendo extensamente con el ministro y con el subsecretario.

Este ha dicho que el Gobierno debe de obrar con gran

tiempo y muy despacio en el asunto del arzobispo Guisasola.

Dijo que el Gobierno debe de aguardar por lo menos quince días, para que en este tiempo se apacigüen los ánimos, cuando en que después puede hacer su entrada en Valencia el arzobispo Guisasola sin que ocurra nada.

Censuras

Al mismo tiempo el señor Armillia censuraba duramente la labor obstruccionista que está llevando a cabo en los actuales debates el partido conservador.

Los debates del Congreso

Esta tarde se reunirán, convocados por el presidente del Congreso, los jefes de las minorías del Congreso.

La reunión tiene por objeto

el tratar de las diez y seis interpelaciones anunciadas al Gobierno, cuatro de las cuales son del señor Soriano.

El señor Canalejas propondrá a los citados jefes que den prioridad a las interpelaciones que tengan más interés, toda vez que es imposible dedicar una porción de sesiones a las interpelaciones anuncias.

Desea el presidente del Congreso que con la discusión de los presupuestos alterne el

proyecto de ley de asociaciones y otros proyectos también muy importantes, y muestra deseos de que se celebren sesiones dobles.

La labor parlamentaria

Hoy y mañana serán discutidos en el Congreso algunos proyectos, entre los que se encuentran el relativo al juramento y el de fijamiento del cupo de las fuerzas de tierra.

El señor González Besada continuará hoy su interpelación sobre orden público.

Los presupuestos

El presidente de la Comisión general de presupuestos, señor Cobian, ha dicho que hoy a última hora, o lo más tarde mañana, quedarán sobre la mesa del Congreso los dictámenes referentes a los presupuestos de Obligaciones generales y de los ministerios de Gracia y Justicia, Estado y Gobernación.

Otros telegramas

Participan de Barcelona que el gobernador Interino de aquella capital ha puesto en libertad a todos los detenidos por las últimas manifestaciones anticlericales.

Los presos han quedado re-

tenidos, habiéndose negado el gobernador a concederles la libertad.

Protestando

El diputado señor Albó, presidente del mitin católico que se celebró en el barrio de Gracia, estuvo anoche en el Gobierno civil protestando vivamente de los últimos sucesos allí desarrollados.

Viaje a Rio

Comunican de Berlín que mañana recibirá el Kaiser a los reyes de Dinamarca, los cuales llegarán por la estación de Lechate.

Los inventarios

Participan de París que mañana volverán a comenzarse los inventarios de algunas iglesias de varios departamentos.

Témese que ocurrán desórdenes en el de Lozera, para evitarlo el cual se han preparadas las tropas.

Otro atentado anarquista

Explosión de una bomba

en una iglesia de Roma. En el momento en que telegrafio se reciben despachos de Roma dando detalles de la explosión de una bomba de dinamita, que tuvo lugar ayer en la iglesia de San Pedro.

La bomba explotó a la una de la tarde, cuando apenas quedaban misas por decir.

En un altar se oficiaba a di-

cha hora y unos 300 fieles estaban misa, entonces se oyó una espantosa detonación, que sembró horrible pánico y gran confusión entre los fieles.

Estos huían dándose empujones y lanzando gritos de dolor y socorro.

El desorden era tremendo y todos se agrupaban a la puerta del templo pretendiendo salir y causando grandes desastres.

Un canónigo, colocándose delante de la masa humana, procuraba con sus palabras tranquilizar a los fieles, que más tarde recobraron la calma.

En este estado se averiguó que en la nave derecha del templo, de ante de donde estaba colocada la estatua de Clemente XIII, soberbia obra de Cánova, y debajo del castillo de madera que sirve de andamiaje para las obras de reparación que se están efectuando en el templo, había explotado la bomba, la cual fue colocada en aquel sitio por un anarquista.

La bomba se hallaba formada de un coire de hoja de lata relleno de pólvora y gruesos clavos.

Al explotar, los restos de la bomba se esparcieron por todo el templo, encnegriendo los mármoles del mismo.

Los gendarmes los recogieron, auxiliando en la iglesia a muchas señoras que sufrieron desmayos.

Al lugar del suceso acudieron varios números de la guardia pontificia, los cuales, en unión de los gendarmes, realizaron cuantos trabajos de auxilio fueron necesarios.

La opinión general cree que el autor del atentado se propuso únicamente asustar a los fieles y causar la impresión que les produjo.

Recordándose el reciente atentado del cató Nacinal, y sospechándose de que fuera el mismo anarquista el autor de este último atentado, han dicho que entre los fieles no vieron ningún sujeto sospechoso.

Cuando estalló la bomba acababa de salir del templo el cardenal Rampolla.

Después de asistir a varias funeraciones y al coro en la capilla, monseñor Mistiaccielli fué a comunicar al Papa el atentado, llevando algunos clavos de la bomba que se los enseñó.

El Papa, muy afligido por el suceso, se apresuró a preguntar si había habido víctimas.

Pío X, al saber que todo se había reducido al consiguiente susto, alabó la bondad del Todopoderoso.

La policía practicó gestiones y pesquisas para lograr hallar al autor del criminal atentado.

Hasta ahora, cuantas pesquisas se han hecho han resultado infructuosas.

La impresión que el suceso ha producido en Roma ha sido de gran doloroso.

Se considera que este atentado ha sido una protesta contra las numerosas detenciones de anarquistas que recientemente se han hecho con motivo del triaje del Rey de Grecia a aquella capital.

Liberados

Participan de Barcelona que el gobernador Interino de aquella capital ha puesto en libertad a todos los detenidos por las últimas manifestaciones anticlericales.

Dos presos han quedado re-

tenidos en la cárcel de la ciudad.

Tratamiento de las hernias, de éxito garantizado, por medio del aparato Herniario mecánico-regulador con privilegio de invención por veinte años, patente número 37.512 del reputado Ortopédico de Madrid don Miguel Felipe Rodríguez.

Ha sido en número tan considerable las curaciones obtenidas en las personas con el Herniario mecánico regulador, que su inventor no vacila en recomendarlo al público como el mejor de todos los aparatos conocidos hasta el día, pues no solo es una verdadera maravilla por su forma y atractivo al cuerpo, merced a los ingeniosos mecanismos de que está dotado; que lo es más, porque es el único capaz de curar radicalmente y de contener en absoluto toda clase de hernias, por antigüas y voluminosas que sean, aunque el herniado sufre acceso de los órganos de trabajo de fuerza.

Para combatir las deformidades del pecho y espalda, desviaciones de la columna vertebral, torceduras de las piernas ó pies, obesidad, prolonda de la matriz, etc., etc.

PIERNAS Y BRAZOS ARTIFICIALES

Esta es la única en España que construye piernas artificiales garantizadas, con la que se puede andar, correr, saltar y trabajar, calzándose el pie igual que el otro, y hace brazos con mano y dedos tan ingeniosamente articulados, que se puede comer y escribir con ellos.

El Director técnico especialista del Gabinete de dicha reputado Ortopédico, recibirá de once a seis en Salamanca, solamente los días 25 y 26 del corriente mes, en el Hotel Pasaje, y en Madrid, en su Gabinete, Mendizábal, 16-19-22.

ACADEMIA DE CORTE para señoritas, dirigida por la señorita María Sánchez Sierra.

Sé de lecciones a precios económicos.

Horas: desde siete y media á diez de la noche, desde el mes de Noviembre al de Mayo. — Doctor Riesco, 2.

JAEON DE SALES DE LA TOJA

ura y evita las afecções de la piel.

Poderosamente antiséptico.

Inmejorable como jabón de tocador.

De venta en las principales farmacias, droguerías y perfumerías.

en Salamanca: droguerías de don Ignacio Santiago Fuentes y don Segundo Primo Sánchez; farmacias de don Jerónimo Urbina, don Pablo Beltrán Heredia, don Angel García Ruiz y principales.

Joyería moderna

BRILLANTES — DE — BORO

Alhajas de todas clases y precios. Objetos para regalos, boquillas de amar primera clase, gemelos de campana y marina y artículos de piel.

Especialidad en trabajos modernos de joyería. Precio fijo. Calle Zamora, número 13.

CANAS.—Se garantiza el que, sin manchar absolutamente nada, nadie ha de conocer que estén teñidas usando el Aceite vegetal, mexicano perjuicio. Su uso es con las manos, como cualquier aceite de tocador.

Depósito exclusivo en Salamanca: Prudencio Santos, Benito, Plaza Mayor, 17 y 18.

LA TREVEJANA

Aceites y grasas de Sierra de Gata

Julian de la Rúa, cosechero y exportador.

Grau almacén, calle Zamora, 35.

Precios sin competencia.

AMA DE CRIA.—Primeriza y con leche fresca. Se necesita para casa de los padres. —Darán razón. Doctor Puliño, número 6.

SUBASTA DE FINCAS

El día 22 del actual, á las diez de la mañana (hora oficial), se venderán en pública subasta, en la Notaría de don José Prada, en esta ciudad, y bajo el pliego de condiciones que se halla de manifiesto en dicha Notaría, las siguientes fincas que pertenecen al colegio de San Ambrosio:

Una casa y una tierra en Parada de Rubiales.

Otra casa en la calle de San Justo, en esta ciudad, señalada con el número 46.

Varias tierras, algunas destinadas a vinedo, en Villoria y en Villoruela.

Otras tierras en Nava de Sotrobal (Peñaranda) y

Una huerta en Villoria. 8-5

TRASPASO.—Se hace el traspaso de una taberna y tienda de abacería.

La persona que quiera enterarse, puede hacerlo en la calle de Bodegas, número 5.

VENTA DE CASA.—Se hace de la número 1 de la calle del Barquillo; tiene cochera, local apropiado para taller, puertas, accesorios para la fábrica del Sur y habitaciones en la planta baja y principios con todas las comodidades. —En la misma darán razón.

15-10

HACE FALTA una mujer, aunque no sea joven que sepa coser bien. — Razo, Rúa, 6.

6-a-3

ROBLES PARA TRAVIESAS

Se venden 800 apropiados para traviesas, en el Cuarto la Ducha de España. —Del precio informar a don José Escudero, plaza de la Libertad, número 1.

8-a-7

Imp. y Lib. de Núñez

No más hernias (quebraduras)

ni deformidades de huesos

Advertimos á los herniados y deformes de huesos, que llegará á Salamanca el Director técnico y reputado Ortopédico del

Gran Gabinete Mecanoterápico de Madrid (Precios, 34 y 36)

los días 25 y 26, y recibirá de once á seis, en el Hotel Comercio, á los que quieran encargarse alguno de nuestros acreditados aparatos modernos, que con tanto éxito viene aplicando esta casa hace años, para tratamiento de curación completa de las hernias y deformaciones del pecho, espalda, piernas, etc., etc.

Con nuestro Reductor contentivo curativo, pondrán término los pacientes al terrible peligro de extrangulación á que cada día están expuestos por no tener contenidas sus hernias (ó quebraduras), pues el buen resultado y garantía de la justa fama que disfruta el

Gran Gabinete Mecanoterápico de Madrid (Precios, 34 y 36)

Multitud de cartas de clientes agradecidos y curados con nuestros aparatos especiales, y sobre todo, con nuestro Reductor contentivo curativo

de las hernias (con patente de invención por veinte años, n.º 34.633).

Visita ortopédica en Salamanca: los días 25 y 26 del actual, Hotel Comercio, y en Zamora, los días 27 y 2

